

Presentación del Proyecto

Somos cuatro alumnos de Grado Medio en el 2º año de telecomunicaciones, a continuación procedo a presentarnos:

- Yahiza Martínez Moreno.
- Javi Ramos Chillarón.
- Alejandro Roger .
- Francisco del Moral Soriano.

Nuestra empresa se llama: ***"Innova Delta"***.

Este proyecto nos pareció interesante en una clase de EIE y quisimos saber más, cuando nos dio toda la información nuestra profesora del proyecto, preguntamos si podríamos participar ya que tenía muy buena pinta y nos dijo que sí podíamos apuntarnos, finalmente tuvimos una charla entre los componentes del grupo y decidimos apuntarnos y crear una empresa que tenga como objetivo el producto la inclusión social.

Comenzamos con una lluvia de ideas para averiguar qué servicio o producto íbamos a desarrollar a continuación. Después de un largo proceso de selección, por descarte, quedó la tablet con un sistema hipersensible a la voz humana, la cual debido a cómo está hecha, su superficie va cambiando para formar palabras en lenguaje braille.